



COMMUNIQUÉ DE PRESSE // 14 FÉVRIER 2024

TOURNOI DE E-SPORT, SENSIBILISATION À L'USAGE D'INTERNET :
VERNEUIL-SUR-SEINE À FOND SUR LE NUMÉRIQUE



Le 24 février, Verneuil-sur-Seine (Yvelines) organise son premier E-sport Show, un rendez-vous incontournable pour les fans de jeux vidéo.

La Direction Jeunesse et Sport de la Ville de Verneuil-sur-Seine (Yvelines) propose un nouvel évènement autour du E-sport le samedi 24 février 2024. Un programme complet attend les fans de jeux vidéo lors de cette journée gratuite et ouverte à tous, axée sur la sensibilisation au numérique :

- **Deux tournois**, dotés de nombreux lots, sont proposés : *FC 24* (anciennement FIFA, jeu de football) et *Super Smash Bros* (jeu de combat).
- **Un espace « Freeplay »** permettra de jouer à *Fortnite* (jeu multiplateformes), *Rocket League* (jeu de course), *Super Mario Kart 8* (jeu de course et de combat motorisé) et *Switch Sports* (jeu de sport).
- **Un espace de réalité virtuelle** avec équipements fournis offrira aux plus curieux le loisir de découvrir l'univers du gaming autrement avec le jeu *Beatsaber*, mélange de *Star Wars* et de *Guitar Hero*. Un jeu vidéo de rythme sous une bande son frénétique, dans lequel le joueur doit trancher des blocs de couleurs à l'aide de sabres lasers, tout en évitant de nombreux obstacles.
- **Just dance** le jeu de danse par excellence aura également son espace dédié. En mode solo, en duo ou jusqu'à 6 danseurs, les joueurs sont amenés à tester tous types de danse ; alternative, extreme, sweat, medley, mashup... : il y en aura pour tous les goûts !
- **Un espace rétro-gaming** avec des jeux vidéo type jeux d'arcades et jeux électroniques plaira aux nostalgiques et aux amateurs de *vintage*.

« L'idée était de faire un évènement ludique, réunissant un grand nombre de personnes dans un moment convivial, autour du E-sport, qui est une activité innovante. Mais il y a aussi l'aspect sensibilisation, qui est un sujet important dans le cadre de ce mois de février » indique Cyril Aufrechter, Conseiller municipal délégué aux affaires juridiques, à l'innovation et au numérique.

Cet E-sport Show est en effet organisé dans le cadre du **mois de l'Internet sans crainte**, l'une des nombreuses actions proposées par la ville dans ce domaine. Un stand de prévention sur les dangers du numérique sera présent lors de cet évènement. Durant le mois de février, la Ville a aussi invité les familles, enfants et adolescents à participer aux ateliers dédiés à promouvoir un Internet plus sûr.

- Une conférence, animée par une psychomotricienne et un éducateur de jeunes enfants de la Maison de Santé de Triel, a montré **les dérives de l'exposition aux écrans sur les enfants âgés de 0 à 12 ans**. Les intervenants ont insisté sur les effets négatifs comme l'augmentation des troubles du langage, de l'enfermement de l'enfant et des écholalias.



Conférence « **Nos enfants et les écrans, de la théorie à la réalité** », à la Maison des Familles

- Une autre conférence, celle-là à destination des parents d'adolescents a été présentée par l'association *Génération Numérique*. Les parents ont pu bénéficier de conseils pour **contrôler au mieux le temps et l'utilisation des écrans par leurs enfants**. Internet, réseaux sociaux, jeux vidéo, infox, pornographie... : l'animateur qui a l'habitude d'intervenir auprès des établissements scolaires, a également apporté aux jeunes les clés de l'autoréflexion sur l'utilisation des écrans, dont les réseaux sociaux et les données personnelles.



Conférence « **Conseils de paramétrage, mise en place d'outils sécurisés pour guider son enfant** » à l'espace Maurice-Béjart.

- Tous les mercredis du mois, des interventions **sur les dangers liés au numérique** (jeux vidéo, addictions et infox) ont eu lieu dans les accueils de loisirs, les écoles élémentaires et le collège Jean-Zay, avec quiz, jeux et défis en famille sur cette thématique.



Interventions à l'accueil de loisirs Jean Zay.

« La sensibilisation est un sujet majeur. Nous sommes exposés en permanence au numérique. Nous faisons donc des sensibilisations dans les écoles afin de former nos jeunes à ses risques et enjeux, pour essayer de limiter les risques qu'ils ne se fassent avoir. Mais les autres publics sont aussi visés, notamment les aînés », explique Cyril Aufrechter.

- **Rendez-vous au Verneuil E-sport show au Gymnase François-Pons, route de Chapet, le samedi 24 février 2024, de 11h à 18h.**
Entrée gratuite et ouverte à tous ; inscription obligatoire pour participer aux tournois sur le site internet de la ville de Verneuil-sur-Seine www.verneuil78.fr/

CONTACT RELATIONS PRESSE :

Eric Delporte - Directeur de la communication et de l'événementiel

Tél. : 01.39.71.57.96 / 06.70.81.30.55.

eric.delporte@verneuil78.fr